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今日の例会

第1668回平成30年1月9日（火）
ます。あらためて皆様のご協力に感謝申し上げます。

#甥譽謬' ‘愚垂Rotary;,:
茜斡HﾍﾀﾛﾛｰらB=〃々彊伊掴む色 ｡
Q・・●･芋一ユーゴ…“釣夕CSD

米山功労クラブ

第20回米山功労クラブ

名古屋千種ロータリークラブ殿

多額のご寄付に対し心から感謝の意を表します
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先回の例会

第1667回平成29年12月19日（火）0胄

反愛の日 公芸財団達人ロータリー米山記念奨学

理事長小沢一蕊 鑿際
◆それでこそ□－タリー

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

青少年交換生エリザベス・ソリスさん

◆出席報告

正会員 36（33）名 出席30名

名誉会員 1名

出席率（名言会員除<) 90．91%

前ﾉﾏ回12／6（修正出席率） 93．75％

さて、アッという間に半年が過ぎてしまいました。

次にお目にかかるのはもう平成30年1月9日です。

次年は戌年ですが､以前職場例会でお邪魔しました西

区の名古屋陽子線治療センターと庄内川の間くらいに、

伊奴神社というお宮があります｡その一帯の地名である

「稲生」から伊奴（イヌ）に変化したものだと思われま

す。

12年に1回、戌年のお正月に参拝が殺到します。先日、

宮司さんに「来年は景気が良くて結構ですね」と聞きま

したら、 「とんでもない。周辺住民と警察からの圧力で

ノイローゼ気味です」と仰っていました。

確かに、住宅地の中にあり普段は静かな環境ですから、

参拝が殺到すると周辺にとっては「迷惑施設」という事

になりそうです。今は、警察は殆ど警備もしてくれず、

ガードマンを何十人も配置するよう指導され、住民から

は「初詣の歩く音がうるさいから足音を消せ」とか無理

難題の嵐だそうです。

「正月警備のコストで初詣収入が飛んでしまう。戌年が

来ない方がずっと良い」と半泣きでした。悩みもそれぞ
れです。

来年の干支（十干十二支）は戊戌（つちのえいぬ。ぽ

じゅつ）。この干支の年は「変化」の年といわれます。

60年前の戊戌年は昭和33年（1958）です。

調べてみますと、岩戸景気に入っていった年。今上陛下
が皇太子殿下でいらっしゃった時､皇太子妃として初め

て民間から選ばれた正田美智子さんとの婚約。世界一の

高さ（333メートル）を誇る東京タワーの完成。テレビ

の受信契約数が100万台を突破し、テレビ時代の幕開

け。川上哲治選手が引退し長嶋選手へスターの交代。イ

ンフレを招くと懸念されていましたが､ついに1万門札

の発行。日清食品が初のインスタントラーメン「即席チ

キンラーメン」を発売。 「団地族」が流行語になり、全

|福井幹事報告’

1）本日例会終了後、年次総会を開催。

その後、理事役員会開催。 (3F葵の間）

2）本日配布案内：①節分例会のご案内
②1月例会内容のご案内

3）次週12月26日、 1月2日は休会。

次回例会は1月9日松楓閻にて18時より新年夜閨

例会を開催致します

|吉田会長挨拶’
一宇≠,『マタ捌守一一凋 1

~~

ゲストの青少年交換学生エリザベ

ス・ソリスさん、どうぞゆっくりなさ

っていって下さい。

米山記念奨学会より第20回米山功

労クラブとして「多額の寄付に対し心

から感謝の意を表します」との感謝状

を頂いておりますので、ご紹介を致し
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~ I~会長テーマ『クラブの未来を創り議しよう』’ 本紙は瀞蝿を使燭ﾙ翻り礒菟



ある猿の群れのお話しです。

群れには必ずボスがいます。
強いオスがその地位になります。

あとはメス猿ですが、メスでもランクがありそれはN0..1

から最下位まで決まっています｡N0.1メスの産んだこど

も達は生まれた時からﾛｲﾔﾙﾌｧﾐﾘｰとなることが出来、一

生恵まれた環境の中で暮らすことができます。

最下位の母親から生まれたこどもは一生最下位の地位

に生きることになります。また生まれたオス猿は5～6

才になるとその群れから出て自分のﾊﾟｰﾄﾅｰを作るか、別

の群れのボスに挑戦をして新しい群れのボスになるか、

いずれも挑戦し力不足で、なし得ない場合はオスだけで

一時的にも群れることになります。

おおよそ30頭ぐらいのボス猿「A」が率いる群れです。
No..2のオス[B]NO3のオス[C]そしてメス猿と、こ

どもたち集団でのお話です。体力、気力が充実してボス

猿として君臨することができるのは10年ほどです。そ

の間、外のオス猿がボスに挑戦してきます。

それらを追い払い、群れの平和をもたらしてきました。

挑戦したその中にオス猿「D」がいました。ボスの座を

狙い何度も挑戦をし打ち負かされ、それでもあきらめ

ず、とうとうAボスに打ち勝ち、Aボスは群れから去っ

ていきました。その時から猿「D」はその群れのボスに

なりました。彼は若くとても強かったのでNo..2のオス

[B]N03のオス[C]は彼をボスと認め従いました。

メス猿も同様です。

残念なことに、彼はボスとして体力は有り余るのです

が､経験不足で知力に欠けるいわゆる乱暴者でしたから

メス猿たちからの信頼を得ることはできませんでした。

NQ2のオス[B]はこれまで、とてもまめにメス猿やこ

どもたちの面倒を見てきましたので、彼らの信頼が厚

く、気づくといつもN0.2のオス[B]の廻りは猿たちが

いました。それを快く思わないボス「D」は何かにつけ

て[B]に当たり散らします。

ある日、ボス「D」は[B]を群れから追い出してしま
います。

そうして何日が過きたころ、 [B]が群れに戻ってきま

した。ボス「D」はメス猿たちが大歓迎しているので、

それを黙認したようです。それでもボス「D」は[B]

の存在が許せないとみえてある日、とうとう病病を起こ

し、 [B]を攻撃しました。Bは一瞬ひるみましたが応

戦しました。メス猿たちはボス「D」の日頃の乱暴さに

日々うっせきしていました｡~

群れの全員の見守る中、2頭は戦いました。

残念なことにボス「D」はとても強く、 [B]は打ち負
かされ殺されそうになりました。

その時、信じられない事がおきました。群れのメス猿全

員がボス「D」に襲いかかったのです。 「D」は逃げ去

りました。 「アンビリーバボー！」

国で100万人の団地族が35万戸に居住。という様ﾉﾏな

変化が起こった年だそうです。

その60年前の明治31年（1898）には、大隈菫信内閨

が成立し､藩閥政治から日本で最初の政党内閤政治へ大

きく変化した年です。

このように、戊戌の年は仕組みが変わる、新しい動き

が生まれる年だといわれます。それに増して、現代は変

化のスピードが極端に速くなっています｡楽しみである

と同時に不安でもあります。

できれば穏やかに良い方向へ変化して行って貫いたい

ものです｡皆様が静かなお正月をお迎えになりますよう

お祈りし、また晴れ晴れとした気持ちで初詣においで頂

くよう少ﾉﾏコマーシャルも含め､本年最後のご挨拶と致

します。

良いお年をお迎え下さい。
a 6p qO BB H6D80i D』 DQ 8d OOOG ■G DO ■､＄9"8 Uq aE E4B&06 ■9 ■9 ■0 ■fUﾛ ■g ■8■4 q凸■■ ■0 ■

◇霊古屋東急ホテルへ年末謝礼

いつもありがとうございます

'3分間スピーチ

◆吉少年交換生ElizabethSOLISさん

大喜びでした。イルミネーションも

見ました。でも雨が降ってきて、とても寒かったので次

に予定していた所が行けず残念でした。

3日目にはお寺と美術館へ行きました。大阪への旅行は

とても楽しかったです。

◆会員志水ひろみさん

蕊
放送しています。そこでのお話しです。

自然界で野生の動物はいくつかの個体を除いては群れ

を作って生きています。
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|年次総会’ 【12月19日】

伊藤健文・太田和孝

先日の家族例会大変お疲れ様でした。二次会で伊藤健

文君より多額のご負担を頂きましたので、ニコボック

スヘ入れさせて頂きます。

健文先生大変有難うございました。

小林英毅

年末家族会、楽しかったです。係の皆様ご苦労様でし

た。クジ引きでソーダストリーマが当たり、早速使っ
ています。

志水ひろみ

本日3分間スピーチをさせて頂きます｡つたないお話

ですが皆様に楽しんでいただければ幸いです。
碓氷美佳

12日の年末家族懇親会、おかげ様で無事、たのしく

終えることができました。会員のみなさまのご協力の

おかげです。ありがとうございました。

渡邊源市

明日は56回目の誕生日です。

藤田千津子 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 堀江宏輝

池森由幸 伊藤健文 樫尾富二

河合隆史 小山雅弘 牧野登志子

宮尾紘司 三好 親 鍋野可幸

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

佐野 寛 鈴木理之 鈴木聖三

谷口 優 舎人経昭 余語秀暘

吉田 玄

本日3分間スピーチ志水さん宜しくお願い致します

そして今回上半期最終例会です｡また元気で新年例会
でお目にかかりましょう！

29件恰計 103,000円｜
【12月12日】

宮尾紘司

MelrryXmas1親睦委員の皆様有難う！
今日は華菜のデビューです！

鈴木聖三

吉田会長、福井幹事、親睦委員会の皆様楽しい家族会

の企画有難うございます。今夜も楽しく過ごしたいと

思います。笑顔いつぱいが最高です。

碓氷美佳

みなさまメリークリスマス1今日はたのしくお過ご

し下さい。

渡邊源市

吉田会長、福井幹事、碓氷親睦委員長、本日は宜しく

お願いします。楽しい会になりますように1 1

そして気が早いですが､来年が皆さんにとって良い年

でありますように。

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 堀江宏輝

伊藤健文 樫尾冨二 加藤重雄

河合隆史 小林英毅 小山雅弘

三好 親 大口弘和 太田和孝

大谷 恩 ~ 佐野 寛 笹野義春

志水ひろみ 鈴木理之 谷口 優

舎人経昭 余語秀暘 吉田 玄

28件｜合計 166,500円’

1. 2018-19年度理事役員選任以下一覧の通り

2．ロータリー希望の会奨学金については特別拠出令

として、下半期会費で全会員より＠1,000円徴収。

追加案として、次年度以降も継続してこの形で全

会員より徴収する。

上記、審議後満場一致で承認されました。

' 2018~2019年度理事役員’

会長

副会長

会長エレクト

幹事

副幹事

SAA

会計

会計監査

クラブ管理揮蛍

親睦

会場設営

職業奉仕

社会奉仕

国際奉仕

青少年奉仕

直前会長

直前幹事

鈴木聖三

宮尾紘司

伊藤健文

太田和孝

長谷川亨

加藤菫雄

宮尾紘司

谷口 優

舎人経昭

大谷 恩

林 永芳

池森由幸

小林英毅

渡邊源市

足立一郎

吉田 玄

福井浩道

役員

役員

役員

役員

役員

役員

役員

役員

理事

理事

理事

理事

理事

理事

理事

(敬称略）

|◆12月理事役員会 12月19日 ｜

【審議報告事項】

1）社会奉仕優良職員表彰について

先期同様、愛知県千種警察署、名古屋市千種消防署と

もに各1名づつ推薦を依頼｡3月6日の例会にて表彰。

2）節分例会への名古屋名城RAC招待について

例年同様、名古屋名城RAC会長、幹事を、節分例会

へ招待。

3）2018-19年度地区委員会への出向について

（先回の理事会会長エレクト､副幹事への一任議案）

推薦依頼のインターアクト委員会委員について、足

立一郎君を推薦､本人からの快諾を受け地区へ推薦手

続き致します。

4）職業奉仕優良従業員表彰について

加藤重雄君より2名の推薦が有りました。

。特別壹護老人ホーム極楽苑主任管理栄寶土

佐藤友香様（勤続12年）

・極楽保育園保育士畑祐子様（勤続15年）

5）下半期理事役員会日程報告

6）秋季家族会収支報告（親睦委員会）

親睦費66,886円計上

～1■■■－■■■■一一一q■■■一一一一一1■■■ Ⅱ■■■－－－－1■■■－1■■■ ,■■■ 1■■■一一一一一一一一q■■■一



で、火葬の儀のテレビ中継に多くの店員が釘付けになっ

ています｡町の至る所に貼られた前国王の巨大な写真パ

ネルの前では、多くの人たちが記念撮影をしています。

そうした風景を見て、改めて前国王がいかに国民に愛さ

れていたのかを感じずにはいられませんでした。

しかし、同時に、大切なものを失って莊然としていた

1年前とは確実に違う空気が感じられたのも事実です。

テレビのニュースでは､火葬の儀で泣き崩れるタイ人の

姿が流れていましたが､街を歩いていると､1年を経て、

それぞれがこの悲しみを受け入れ、自身の気持ちに区切

りをつけようとしているような、ただただ涙に明け害れ

るのではなく、心穏やかにご冥福を祈ろうというムード

を感じました。

国からは服喪期間を3日間延長して10月29日まで

にするとの発表があり、それに合わせて喪章や半旗は取

り外し､明るい服を言るようにという指示がありました。

昭和天皇のときもそうでしたが､タイ人自身もどう自粛

ムードから抜け出したらいいのかわからないでいるの

でしょう。しかしそれも時間が解決してくれるはずです。

私の職場でも、31日に予定していた八ロウィンパー

ティーはタイ人スタッフの声を聞いて中止としました

が、 11月3日に行われた伝統行事ロイクラトン（灯篭

流し）は、いつもよりはやや厳かにですが、各地で実施

されました。今でも、来年の祝日がどう変わるのか、国

干証隼日と同じ日だった「父の日」は別の日に変わるの

か変わらないのかなど、はっきりしないことが多ﾉﾏあり

ますが､そのうちはっきりとした答えが出るのでしょう。

それとともに人々の気持ちも整理されていき、少しずつ、

言実にタイは新しい時代へと移り変わっていくのでし

ょう。

◇ご報告

年末会員家族懇親会で皆様にご協力戴きました｢歳末

助け合い募金」は吉田会長より12月20日（水）中日新

聞社会事業団へ届けられました。

年末会員家族懇親会当日の皆様からのご寄付に加え、

19日の例会時にご寄付頂いた募金と合わせまして合計

30万円の善意をお寄せ頂きました。ありがとうござい

ました。
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＜12月21日中日新聞掲載記事より＞
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｜ 今後の例会内容のお知らせ’

1月2日（火） 休会

1月9日（火) 18:OO松楓閣

◎新年夜間例会

1月16日（火) 12:304F雅の間

◎優良従業員表彰

1月23日（火) 12:304F雅の間

◎友愛の日

＊例会終了後理事役員会

1月30B(火) 17:30城山八幡宮

◎節分例会

「蓮~覇司
～おおしまてづくり絵本コンクールー

キャンヘルプタイランドでは図書支援プログラムの一

環として、毎年日本国内の創作絵本コンクールに、タイ

の子供たちの手作り絵本を出品してきました。

今年は富山県射水市の大島絵本館のコンクールで､タイ

東北部ムクダハーン県の学生グループが作った絵本が

「北陸中日新聞奨励賞」を獲得しました。タイの子供た

ちにとっても､遠く離れた日本での賞の受賞はこれから
の創作活動にとても励みになることでしょう。

･㎡

、
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ネットワーク通信2017.11.25発行第79号より

｜タイ便り ｜
タイ在住の西川会長より

10月は前国王が亡くなった月でした。 10月に入り、

町のいたるところにあるスクリーンに映し出される広

告が一斉に白黒に変わり、暗い色の服を言る人が増え、

街の雰囲気が一変しました。

プミポン前国王が亡くなってもう1年です｡そのこと
を道行く人一人一人が感じていたことでしょう。亡くな

ってから100日後にテレビCMが解禁になり､街の雰囲

気も人ﾉﾏの気持ちも少しずつ元に戻りつつあるように

思えました。しかし、 10月26日に実施される火葬の儀
を前に、一気に1年前に舞い戻ったかのような自粛ムー

ドが社会と包み込みました。

命日の10月13日、そして火葬の儀が執り行われた

26日は私か勤務する学校も臨時休校となりました。

26日､特にやることのなかった私は街に出てみました。

すると、街を歩くほぼすべての人が黒い服を言ています。

買い物ついでにデパートの電気屋へ入ると、客はまばら

｜ お知らせ ｜

タイ北部チェンマイ県にキャンヘルプタイランドが

建設した山岳少数民族の子供たちのための学生寮｢力サ

ロンの家」で牛小屋建設のワークキャンプが行われます。

牛を飼う事により子牛の生産飼育を行い、それらの販売

利益を子供たちの食費へ充てるプログラムです、この事

業は給食プログラムとして行われます。ワークキャンプ
の参加も募集しております。

また､今期も3月に国際奉仕としてキャンヘルプタイ

ランド各プログラムへのご寄付を募集致しますので宜

しくお願い致します。

次回例会 平成30年1月16B(火) 12:304階雅の間
イ臺良ｲｽE芸菫員表彰


